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56

２
０
１
６
年
８
月
上
旬

全
議
員
が
市
内
の
路
線
バ
ス
に
乗
車
し
て

現
状
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

バス乗務員から説明を聞きました バスの中でアンケートに記入する高校生

乗客から直接聞き取りもしました 朝夕は通勤・通学で多かったです

58

政
策
推
進
会
議
全
体
会
の
様
子

各
会
派
・
議
員
か
ら
の
提
案
や
議
員
間
の

討
議
を
積
み
重
ね
て
い
ま
す

57
９９４件の回答をパソコンで集計

２
０
１
６
年
８
月
～
９
月
１
０
日

公
共
交
通
に
関
す
る
ア
ン
ケ
ー
ト

私
た
ち
の
予
想
を
遥
か
に
超
え
る

９
９
４
件
の
回
答
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た

９９４件のうち約４割の回答にはご
意見がびっしり記入されていました

わざわざ切手を貼って郵送して
くれた方もたくさんいました

制度改革を活かした最近の初歩的な経験
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バ
ス
利
用
者
か
ら
の
お
手
紙 

③ 



「公共交通を考える会」参考資料（２０１７年４月２２日） 

 

西鉄路線バス運行補助（赤字補てん）の根拠となる経費内訳 

２０１５年度（平成２７年度）決算 

２０１７年度（平成２９年度）予算 

人件費が３５２５万９千円から３６７５万７千円に増額

（１４９万８千円増） 

その他管理費が２８４０万６千円から２９７７万３千円に

増額（１３６万７千円増） 

赤字補てん額は３７３３万１千円から４１５２万１千円に増額

（４１９万円増） 

運賃収入は３６９５万３４３６円から３５９４万１千円の

見込み（１０１万２千円の減収見込み） 
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平成２５年度は前年度比

７６９７便の減便 

平成２５年度は前年度比 

１５７５５人の利用者の減 

平成２７年度は前年度比 

７６６５人の利用者の増 

平成２７年度は前年度比 

２３６８人の利用者の増 

（小竹系統） 

赤字補てん額は平成２３年から平成２７年度までの５

年間で８４５万２千円の増額 

この５年間で利用者数は

９５１９人の減 
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平日７８７人、土曜日５３０人、

日祝日３９２人の利用実績 

利用者数が最も多いのは薦野と古賀駅を結ぶ系統 

小
竹
系
統
の
利
用
者
数
も
多
い 

今
回
の
減
便
で
小
竹
系
統
の
利
用
者
数
の
減
が

心
配
さ
れ
る 
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